
        国際ロータリークラブ第 2730地区 日南ロータリークラブ 

    

      

      

         起承転結 

例会日 毎週水曜日 12：30～   例会場 ホテルシーズン日南 

住所  日南市園田3-11-1   TEL 0987-22-5151  FAX 0987-22-9588         会長 入中英雄 

疾病予防と治療月間 

第3314回例会 №21 2022.12.21  雨 

点鐘・国歌・ロータリーソング 12時 30分    「日も風も星も」 

四 つ の テ ス ト  田島逸男 君 

例 会 行 事 会長アワー（半期を振り返って） 

 

会長時間 

イマジンロータリー 

早いもので本日が今年最後の例会となります。1年があっという間に過ぎ去ったように感じます。そのスピ

ードも年々早くなっていくように感じるのは気のせいでしょうか？ 

18日の日曜日には茜会に2年半ぶりに参加させていただきました。強風だったからか、腕が悪いせいなのか

はわかっておりますが、あえて風のせいにしたいと思うのは人間の心理ではないでしょうか。楽しい時間を過

ごさせていただきました。 

先週の年次総会は皆様お疲れさまでした。黒岩年度の理事・役員も決まり、昨年の緊張を思い出しました。

次々年度の会長に簗瀬君も決まりました。また、次々年度ガバナー補佐に当クラブの峰松先生に了承のお返事

を頂きましたことをありがたく思っております。 

忘年会も例会運営委員会、井野畑委員長をはじめ、親睦委員会、上原委員長、石灘副委員長の今年の漢字で

大変盛り上がりました。本当にありがとうございました。 

来年、1月14日の新年会もコロナの状況が少し不安ですが、盛り上がりの企画をよろしくお願いいたします。 

さて、宮崎県知事選も25日投開票と終盤を迎えました。先ほども言いましたが、時の過ぎるのは早いもので、

前回の県知事選からもう4年経つのですね。河野知事、東国原氏、スーパークレイジー君の選挙カーが走り回

っています。どの方が知事になられても、これからの宮崎県を盛り上げて発展させていただけることを願って

います。 

県知事選に限らずですが、選挙のたびに投票率が低いことが言われ続けています。星倉山瀬地区の投票所は

自宅のすぐそばの吾田東小学校の体育館になっています。当日投票に行けるときはそこに行きます。ここ何年

かは期日前投票に行く方が断然多いです。ただ、投票は必ずします。 

皆様１票の重みを今一度感じて、投票に行っていただけたらと思います。 

 

スマイル 

 古澤昌子君 ・仕込みも無事に終わりました。気候にも恵まれ美味しく醸すことができました。 

・干支壺の取材をしていただきました。テレビやラジオ、全国の新聞に掲載いただきまし

た。御陰様でほぼ売り切れました。 

・先週いただいたポインセチアが玄関を彩り明るい気分になりました。 

感謝とお礼を込めてスマイルします。 

 鬼束忠男君 忘年会で「森伊蔵」焼酎を頂きました。 

 小玉 淳君 忘年会で奄美の焼酎を頂きましたので。  

 斉藤篤史君 先日、茜会で見事ドンケツでした。豊田君に負けました。次は頑張ります。 

 豊田裕康君 先日の茜会で、ボールが20個なくなりました。 

 入中英雄君 上半期皆様のご指導ご協力のおかげで無事終わる事が出来ました。 



例会行事    会長アワー（半期を振り返って）入中英雄君 

今日は上半期を振り返っての会長アワーとなっております。毎週の例会・行事を元に

話をいたします。 

2022年3月26日に会長エレクト研修セミナー、いわゆるPETSに鹿児島の城山ホテル鹿児島

で開催されました。早朝6時前、大雨の中会長エレクト、次のガバナー補佐、次の地区部

門長の約120名がオンラインとのハイブリット方式で行われました。 

2022～2023年度RIテーマはイマジンロータリー「想像してください 私たちがベスト

を尽くせる世界を。私たちは毎朝目覚めるとき、その世界に変化をもたらせると知って

います。」2730地区の山ノ内文治ガバナーエレクトのスローガンは「知力を高め未来に繋げ多様性のあるロー

タリークラブの実現に」です。地区の活動計画として11個の計画です。 

ＲＩ会長テーマ 1.イマジンロータリーの推進 2．ＤＥＩ委員会の設置 3．会員基盤の強化とクラブの拡

大 4．ロータリー財団への寄付推進 5．ポリオ根絶への寄付の推進 6．米山奨学金への寄付の推進 7．青

少年育育成の推進 8．公共イメージ向上の推進 9．クラブ奉仕部門の活動の推進 10．ロータリー奉仕デー

及びＩＭの実施 11．メルボルン国際大会への積極的参加の推進の11項目です。 

続きまして2022年4月24日に地区研修・協議会が同じく城山観光ホテルで行われました。この日も大雨の中、

斉藤幹事と参加してまいりました。当クラブからもハイブリット方式で数名参加されました。 

7月6日に今年度の第1例会が開催されました。緊張しながら、またしどろもどろになりながら、会長所信表

明をさせていただき当クラブのスローガンを「起承転結」とさせていただきました。人前で話すことが大の苦

手な私なのですが、案の定、この間の忘年会で突如ふられた会長挨拶でも、しどろもどろになってしまいまし

た。あと半年で一人前できちんとしゃべるという私の目標が達成できるように頑張りたいと思ったところで

した。 

7月13日例会、ガバナー補佐公式訪問での田上ガバナー補佐をお迎えしてのクラブ協議会を開催し各議会か

ら来年度活動計画の発表を行いました。 

7月20日山ノ内ガバナー公式訪問 2730地区山ノ内ガバナー、田上ガバナー補佐をお招きしての公式訪問例

会が開催されました。山ノ内ガバナーからは、今年度のテーマ「知識を高め、未来に繋げ多様性のあるロータ

リークラブの実現へ」について、詳しく説明をいただきました。クラブフォーラムでは日南ロータリークラブ

が取り組んでいる、わかば奨学金、翡翠賞、高校生就職支援セミナーを素晴らしい活動だとアドレスをいただ

きました。 

8月2日環境美化活動参加で道路愛護デーに13名の方が参加されました。 

8月3日人生初のコロナウイルスに感染してしまい、豊田SAAに会長時間をしていただきました。 

8月27日高校生就職支援セミナーを予定しておりましたが、コロナ蔓延防止のためやむなく中止となりまし

た。 

8月31日同じくコロナ蔓延防止のためサマー親睦会が行われず残念ながら短縮例会となりました。 

10月12日昨年度例会100％出席者表彰を行いました。18名の皆様おめでとうございました。 

10月19日当クラブの3本柱のわかば奨学金の授与式が行われ日南高校から2名、日南進徳高校から2名、日南

看護専門学校から1名計5名の学生に一人当り12万円を支給しました。 

11月12日に鹿児島川商ホールにて地区大会が開催され当クラブからは8名の参加がありました。夜の懇親会

も1000ベロという店で親睦を深めました。 

12月14日年次総会と忘年会が行われ親睦委員会の皆様に大変盛り上げて頂きました。 

あと半年、今以上に頑張って行く所存でございますので、皆様、温かい目で見守っていただければと思いま

す。 

来年もよろしくお願い致します。それでは皆様よいお年をお迎えください。 

以上で上半期を振り返ってのお話を終わらせていただきます 

 

会長エレクトアワー（半期を振り返って）黒岩久登君 

今日は副会長時間を作っていただきありがとうございます。就任から半年が過ぎましたが9月の台風14号の

被害が大きく、常に屋根の復旧の事で頭がいっぱいで気がついたら半年経っていました。 

クラブの活動を振り返りますと、少年野球の協賛は例年通りでロータリークラブの認知度は上がったとお

もわれます。当初は父兄の間で、ロータリークラブとはどんな団体ですかという質問をされましたので、奉仕

の理想を説いておきました。私の説明でうまく伝わったどうかはわかりませんが。 



コロナの影響で今年度も高校生の就職支援セミナーの開催ができなかった事は一番

残念でした。3年ほど開催しておりませんので、要領を忘れてなければいいのですが。

素晴らしい活動だと思いますので来年は必ず開催にこぎ着けたいとおもいます。 

また初めて参加しましたガバナー公式訪問のガバナーとの懇談会では何を聞かれる

のか分からず、自分のロータリーについての知識にとても不安を感じ事前に少し勉強

してのぞみました。 

11月には宮崎ロータリークラブの70周年記念祝賀会に参加しました。再来年の当ク

ラブの70周年に臨むにあたり様子をうかがう為でしたが、祝賀会自体のメンバーは宮崎県の有名人も何人か

在籍されており豪華でしたがまあ普通の祝賀会で特に印象はなかったのですが、それよりも先日韓国の釜山

ハントクラブが周年事業に参加されるとの一報を聞いて、祝賀会よりも釜山のメンバーにどのような接待を

すればいいのかを考えるようになりました。以前釜山ハントクラブの40周年に参加した時は空港での横断幕

での歓迎に始まり確か3日間ほど観光、昼間からの宴会と大変お世話になりました。その時に先輩方にあの人

たちが日南に来たら同じような歓迎をするのですかと聞いた事があります。答えは、あそこまではできないが

ある程度はやらないといけないだろうねという事でしたので、周年の時の会長さんは大変だなと余裕でした

が、まさか我が身に降りかかるとはまさに青天の霹靂でした。しかしながらそこはせっかくの機会と捉えて皆

さんのお力をお借りして乗り切って行こうとおもいます。 

残り半年の副会長の時間ですが、その間に会長としての心の準備と熟成をし、ロータリークラブについての

知識も増やし会員増強を目標に頑張って行きたいと思います。 

 

幹事アワー（半期を振り返って）斉藤篤史君 

上半期を振り返ってみると、ただただ皆さんに頼ってばかりいました。初めてする幹

事のことは新鮮な反面、分からないこともたくさんあります。 

この上半期の私のとっての大仕事がたたありました。一つは 7月 20日に山之内ガバ

ナーの公式訪問ということもあり、公式訪問報告書の作成が慌ただしく行われました。

事務局の長野さんや先輩方の知恵を借りながら、何とか山之内ガバナーの公式訪問まで

に作り上げることができました。 

二つ目は初めて出席する 2022-2023 年度 2730 地区大会です。まずは各所からたくさんのロータリアンが

集まっていることに驚きました。これからは地区大会に進んで参加して行こうと思っております。 

仕事との両立させることに、毎日必死ですがあと半分頑張ります。少し力を抜いて、会長とともに乗り切っ

ていきますのでご協力の程よろしくお願い致します。 

 

第 222回茜会コンペ報告 

 12月18日（日）日南串間ゴルフコースにて第222回茜会コンペが行われました。優勝者は鷹衛哲郎君でし

た。 

 

順位 名前 OUT IN グロス HDCP NET 新H 

優 勝 鷹衛哲郎 50 48 98 20.4 77.6  

準優勝 守永裕一 52 51 103 24.0 79  

３位 黒岩久登 54 50 104 24.0 80  

４位 鬼束忠男 52 57 109 27.6 81.4  

５位 竹井崇利 56 52 108 21.6 86.4  

６位 入中英雄 58 63 121 33.6 87.4  

７位 豊田裕康 66 76 142 36.0 106  

８位 斉藤篤史 74 79 153 38.4 114..6  

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

        

       優勝者 鷹衛哲郎君 

 

 

 

 

出席率報告  

  会員数 出席免除 出席定数 ＨＣ出席 ＭＵ 欠席 出席 出席率 

  今 週 29   3 26 20 0   6 20 76.92％ 

 出席免除 清水、渡邊、土屋 

 先取ＭＵ  

欠 席 榎木田、齋藤(奈)、中山、日髙、村社、簗瀬 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局〒887-0014 日南市岩崎3-4-2 Itten堀川ビル2F創客創人センター内TEL0987-22-3363・FAX0987-22-3515 

会長：入中英雄  副会長：黒岩久登  幹事：斉藤篤史  雑誌会報広報委員長：河野通郎 

雑誌会報広報委員会より   原稿は、ocame@wing.ocn.ne.jpまで送信してください。 

mailto:ocame@wing.ocn.ne.jp

